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Luis Díaz-Cacho

En ningún caso estará permitido 
hacer fuego

La Romería al Castillo de 
Peñarroya permitirá cocinar 
con cocinas de gas o 
planchas eléctricas
■ GABRIEL JAIME
■  El alcalde solanero Luís Díaz- 
Cacho ha anunciado que se per
mitirá cocinar en la romería del 
Castillo de Peñarroya con cocinas 
de gas o planchas eléctricas. El 
ayuntamiento ha recibido la au
torización pertinente de la Con
sejería de Agricultura, siempre 
que las temperaturas se manten
gan durante el fin de semana, 
quedando totalmente prohibido 
hacer fuego en el paraje.

Es la pregunta que se han for

mulado muchos solaneros. ¿Se 
podrá cocinar en el Castillo? La 
respuesta es que sí, utilizando cier
to tipo de elementos, pero en nin
gún caso se podrá hacer fuego. 
Así lo ha anunciado el alcalde en 
rueda de prensa. La Consejería 
de Agricultura, Medio Ambiente 
y Desarrollo Rural ha dado el con
sentimiento condicionado al IPP 
(Indice de Propagación Potencial 
de Incendio Forestal), siempre que 
las temperaturas no experimen
ten un ascenso en los próximos 
días.

Castillo de Peñarroya

Díaz-Cacho vaticina que el ter
mómetro rondará los treinta gra
dos durante el fin de semana, 
permitiendo la utilización de co
cinas portátiles de gas, planchas 
eléctricas o paelleros en el casti
llo. En todo caso, quedará total
mente prohib ido hacer fuego, 
apostilló.

Normativa

El primer edil recalcó que hay

una normativa del gobierno re
g ional que hay que cum plir y 
que las previsiones indican que 
no habrá ningún tipo de proble
ma para habilitar estos apara 
tos de cocina durante la rom e
ría.

Por otro lado, el alcalde anun
ció que la romería contará con d i
versos servicios de ambulancia, 
extinción de incendios, Protección 
Civil, Cruz Roja y las fuerzas de 
seguridad para que todo esté bien 
controlado. Además, se ha habi
litado un espacio en los nuevos

aparcamientos para los autobu
ses, con el fin de que haya más 
seguridad para los viandantes.
También solicitó la colaboración 

ciudadana en la romería y en el 
camino de regreso a La Solana, 
pidiendo a los romeros que no 
pongan cintas o corten espacios 
hasta las cero horas del viernes.

Finalmente, agradeció la cola
boración de los diferentes colec
tivos implicados para el buen de
sarrollo de la romería, confiando 
en que sea un éxito y sin ningún 
tipo de incidentes.

La cofradía de la Virgen de Peñarroya 
avanza la organización de la romería

Emotiva despedida a los 
niños saharauis de 
‘Vacaciones en Paz’

|  AURELIO M AR0T0
1 Breve, participativa y con más 
gente que nunca. Así transcurrió 
la tradicional y obligada asam
blea de la Cofradía de la Vir
gen de Peñarroya en vísperas de 
la romería al Castillo de su nom
bre. Los hermanos y hermanas 
recibieron cumplida información 
del momento que atraviesa y la 
presidenta avanzó las noveda
des más importantes en los múl
tiples actos de los próximos días. 
Rosa Sánchez habló de algunos 
arreglos en el entorno del Cas
tillo de Peñarroya, donde se han 
adecentando los baños ¡unto a 
los aposentos de la Capitanía, 
con una ducha que facilite el 
aseo para el viaje de vuelta.

También se ha restaurado un 
antiguo cochecillo de viaje, que 
transportará la imagen el día que 
salga en peregrinación- por los 
barrios. Otras novedades son 
una nueva toca que Id Patrono 
estrenará en la procesión de f i
nal de novenario, así como la 
elaboración de una oración que 
la cofradía pretende d ifund ir 
para su rezo con motivo de la 
venida. Se trata de una oración 
escrita por la propia presidenta.

En tesorería hay un remanente 
de más de 2 4 .0 0 0 «uros, a pe
sar de que en el ejercicio de 
201 7 se gastó más de lo que se 
ingresó. La presidenta razonó 
que se dio un importante dona
tivo de 12.000 euros para el 
arreglo del tejado de la parro-

Presidencia de la asamblea

quia de Santa Catalina, ¡unto a 
otras ayudas a Cáritas. «Mien
tras se siga debiendo dinero del 
tejado y haya gente necesitada, 
seguiremos ayudando».

En cuanto a la romería, pre
vista para el fin de semana, «es
tamos esperanzados en que la 
gente se vuelva a ilusionar con 
la rom ería  de su pa trono» . 
«Ocurre como en todo, hay co
sas que tienen su momento á l
gido, caen y vuelve a subir». A lu
dió a la prohibición de hacer 
fuego como una de las causas 
de que vaya menos gente al 
Castillo, pero la cofradía poco 
puede hacer ahí. Algún herm a
no preguntó en la asamblea la 
posibilidad de pedir autoriza

ción como en la romería de abril 
de A rgam asilla  de A lba, con 
quien La Solana comparte el pa
tronazgo de la Virgen de Peña
rroya. Pero las fechas no son 
comparables. «Las temperaturas 
de abril no son las de septiem
bre», explicó la presidenta.

En la Semana de Exaltación 
posterior, la cofradía seguirá pa
seando la imagen por los ba
rrios, esta vez por el llam ado 
'Barranco Lobo', hasta llegar al 
Geriátrico 'Rosa del Azafrán', 
donde se unirán los usuarios del 
CADIG 'El Pilar'. Esa noche, la 
Patrono dorm irá en el convento 
de las Monjas Dominicas y el 
miércoles será llevada de nue
vo a la parroquia.

■ JAVIER RUIZ
HEn el Ayuntamiento de La Sola
na ha tenido lugar el acto de des
pedida de los niños saharauis, 
enmarcado en el Programa 'Va
caciones en Paz'. Dos han sido los 
niños acogidos este año, Ftamdi 
y Alí, ambos de 10 años. En el 
acto estuvieron presentes el alcal
de de La Solana, Luis Díaz-Ca
cho, el concejal de Cooperación 
y Educación, Sebos de Lara, 
miembros del equipo de gobier
no, así como las familias acoge
doras, Nemesio de Lara y Sergio 
García-Navas.

En las palabras de despedida, 
Díaz-Cacho indicaba que es un 
encuentro y despedida a la vez,, 
más emotiva de las que se hacen 
en el transcurso del año, porp

despedir a los niños saharauis 
que durante todo el verano han 
estado con familias de acogida, 
en este proyecto 'Vacaciones en 
Paz', solidario y generoso, que 
permite que niños saharauis es
tén durante la época estival con 
familias españolas, en este caso 
de La Solana. Familias compro
metidas, como ha sido el caso 
este año de Nemesio de Lara y 
Sergio García-Navas, a los cua
les Díaz-Cacho, agradeció su 
compromiso con esta causa «y 
ojalá cada año se vayan suman
do más familias», indicó el alcal
de.'«Esta relación-entre los niños 
y las familias ya será histórica», 
apostilló el primer edil, «pues que
dará en el recuerdo y sus viven
cias para toda la vida».
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